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新潟 RC ４月第 1 例会 (2021.4.6) （書面例会併催） №３３６０ 

 

(1) 「君が代」 

ロータリーソング「奉仕の理想」ピアノ演奏 

(2) 高橋 秀松会長挨拶 

こんにちは、この度 2560地区からコロナ感染陽性反応者

が発生を致しました。 

これを受けまして、ガバナー事務所より注意喚起のお願

い文書が届いております。マスクの着用 手指の消毒 

三密の回避をはじめとした、新たな生活様式の遵守を改

めてお願いいたします。具体的には、クラブ例会（クラブ

事業等）での会食の中止。会員間での会食については

極力控え、今まで以上の十分な配慮のお願いとなってい

ます。 

皆さんにおかれましては更なる注意喚起をお願い申し上

げます。 

さて、4月に入りまして、入学式が各地で開催されていま

す。その際必ず国旗が掲揚され国歌が斉唱されているよ

うです。日本のロータリークラブでも第一例会では必ず、

国歌を斉唱しています。 

ロータリークラブではいつから国旗掲揚、国歌斉唱がさ

れるようになったのか、その経緯を調べてきましたので、

お話いたします。 

1920年に東京 RCが発足し、その後日本中に次々とクラ

ブが設立されていきましたが、当時は、例会の週報は英

文で書かれていまして、国歌はうたわれていなかったよう

です。 

同時に1930年代の日本は、1931年に満州事変が勃発し、

国際連盟を脱退し、軍拡の道を歩んでいました。そのよう

な中、ロータリーの発祥の地はアメリカであることから、ロ

ータリーはアメリカのスパイではないかと嫌疑をかけられ

たり、中にはフリーメーソンの組織だという疑いをかけら

れたようです。 

 

1933年には、京都クラブの例会には右翼団体が乱入し

てクラブの解散を迫ったこともあったそうです。 

その疑いを晴らす為に、国に対して忠誠を誓う証明をす

る意味で、国旗を掲揚し国歌を歌い、これが習慣化され

る事となりました。また1935年に京都RCの前田和一郎氏

によって、作られたロータリーソング、御国に捧げん我等

の業、望は世界の久遠の平和という歌詞の「奉仕の理想」

も盛んに歌われていました。新潟ロータリーにも、特高が

査察に入ったりして、様々な中傷、迫害があったようで

す。 

 

1940年には RIを脱退せざるを得なくなりましたが、各地

の RCは日本風の名前（新潟は火曜クラブ）に変えてまで

も例会を継続したわけです。1949年に RIに復帰後も第

一例会では、国歌斉唱が続けられています。 

戦前 戦中 戦後に、ロータリーの存続を強く願い、熱くロ

ータリーの理想を継続し続けた、先輩の思いを忘れては

ならないと思います。 

本日は国歌「君が代」斉唱について話させていただきま

した。 

 

 

(3) ビジターの紹介 

・林 千秋君（大阪北梅田 RC）バナー交換 

・木村廉平君（新潟万代 RC） 

 

 

 

 

 

 

 

(4) １００％出席バッチの贈呈（久保田敦紀委員） 

井東 昌樹君 ３年  佐藤 邦栄君 ３年 

織戸  潔君 ９年 細野 義彦君 11年 

佐藤 紳一君 20年   

 

(5) 誕生日お祝い贈呈(６名) 

(6) 結婚記念日お祝いの紹介(８名) 

 

 2020～21年度 

国際ロータリー会長 
ホルガー・クナーク 

 
2020～21年度 

新潟ロータリークラブ会長 
 

高橋 秀松  

 
 

国際ロータリー 

2020～21 年度テーマ 

ロータリーは機会の扉を開く 

大
阪
北
梅
田
ク
ラ
ブ
バ
ナ
ー 



(7) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(高橋 秀樹委員長) 

本間 剛三君 

米山奨学会寄付発表（安藤 栄寿委員長) 

安藤 栄寿君  

青少年育成基金寄付発表(武田 眞二委員) 

塚田 正幸君 石橋 正利君 

武田 眞二君  

(8) ニコニコボックス紹介（小飯田 澄雄委員長） 

・坂本 信君 結婚記念日のお花ありがとうございました。 

・塚田 正幸君  先週土曜の午前、晴天で近くのやすらぎ

堤（BSN本社近く）を散歩して桜やチューリップを眺め寛い

でいたら若い女性が近づいてきた。「BSNラジオですがイ

ンタビューよろしいですか？」勿論女性なのでOK.平日午

後の番組「四畳半スタジオ」についてでした。パーソナリテ

ィは私の大好きな遠藤麻理さん。インタビューで雑談しな

がら遠藤麻理は「私の心の愛人」と言ったら昨日の放送で

そのコメントが流れてしまいました。ビックリしましたが納得

です。 

(9) 幹事報告（佐藤 邦栄） 

・新型感染症拡大の報道を受けまして、佐藤ガバナーより

４月中の例会での会食を控えるようにとの通達を戴き、４月

６日の理事会で今後の例会の持ち方につきまして審議致

しました。４月１３日、２０日、２７日の例会は昼例会（Ｚｏｏｍ・

書面例会併催）を イタリア軒にて、１２時３０分開会で開催

致しますがお食事の提供はございません。３回分のお食

事代相当分、イタリア軒のクーポン券をご用意出来次第お

送りする予定です。緊急事態の中での例会開催となります

ので６０％ルールは適用されず会員スピーチ、卓話もこの

間はございません。４月２７日の観桜例会は中止とし、昼例

会に変更致します。５月１８日の８０周年記念例会を含め、

５月以降の予定については、決まり次第、ご案内いたしま

す。 

・繰越金の使途について、２月第３例会卓話講師においで

頂いた「いのちの電話」へ８０周年記念事業として８０万円

を贈呈することに決定致しました。 

 

(10) ４月６日の例会参加率 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

８２ ８１ ６１ ７５．３１ 

４月６日 理事会報告 出席者１２名 

１ 創立８０周年式典について（山田実行委員長より） 

4月理事会に、実行委員会の最終結果を踏まえて、上程

させていただく予定であったが、佐藤ガバナーより、C

OVID-19感染に関する注意喚起のお願いにより、暫定案

として下記の通り審議可決した。 

① 飲食を伴わない記念昼例会とする  

② 4月下旬の臨時理事会で内容及び開催可否の審議

をする 

③ 緊急判断は、高橋秀松会長・高橋康隆副実行委員

長・本間チームリーダー・山田実行委員長一任とする 

２ 入会推薦の件=承認 

農林中央金庫 富山支店新潟県担当部長 山口和彦君 

（推薦者 梅澤哲雄君、大澤強君） 

３ 退会届について 

㈱博報堂 代表取締役社長 中尾 嘉則君（3/9御挨拶

 事後報告） 

損害保険ジャパン㈱新潟支店長 松本 康宏君（（3/9

御挨拶 事後報告） 

第一生命㈱新潟支社長 池上 茂樹君（3/16御挨拶 

事後報告） 

㈱三越伊勢丹代表取締役社長 星野圭二郎君（3/30退

会挨拶 事後報告） 

農林中央金庫新潟県担当部長 津久井勝之君（3/30御

挨拶 事後報告） 

SMBC日興証券㈱新潟支店長 池田修人君（3月末退会 

事後報告） 

４ 繰越金の使途について 

観桜夜例会が中止となったので、青少年育成へ利用す

るとともに、創立80周年式典の記念事業として、新潟

いのちの電話へ80万円を寄付する。 

５ 例会の持ち方について 

4月中の例会については、書面例会を継続し、ハイ

ブリット形式で、食事なし卓話なしで開催する。

例会は、12時半から13時までの30分例会とし、60％

ルールは適用しない。また、会員全員に対して、

後日3,000円で3回分の9,000円のイタリア軒食事

券を配布する。   

６ 観桜夜例会について 

観桜夜例会は中止とし、12時半からの昼例会とする。 

７ ４月のプログラム=承認 

４月 ６日 第一例会につき卓話なし      

４月１３日 会員スピーチ ⇒ 延期 

（小山 楯夫情報委員長） 

４月２０日 会員スピーチ ⇒ 延期 

キリンビール㈱新潟支社 支社長 内田 正彦君 

㈱ＪＴＢ新潟支店 支店長 渡辺 浩幸君 

４月２７日 観桜夜例会  

於 イタリア軒 会員会費無料 ⇒ 昼例会へ変更 

８ その他 

・5月には、佐藤ガバナーより再度、COVID-19感染に関

しての通達がでるものと思われる。 
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